

PlantaDoce.

Entorno

Los fármacos contra el cáncer y artritis propulsan las ventas de las farmacéuticas

Los treinta mayores medicamentos por ingresos reportaron a los laboratorios más de 133.000 millones de euros en 2017. AbbVie, Celgene, Amgen y Pfizer lideran el mercado.

PlantaDoce
5 mar 2018 - 10:45

Los fármacos contra el cáncer y artritis propulsan las ventas de las farmacéuticas

Los medicamentos contra el cáncer y la artritis y el cáncer cogen cada vez mayor peso en la cartera de los laboratorios. Los treinta mayores fármacos por ingresos aportaron a las farmacéuticas 162.900 millones de dólares (133.500 millones de euros) el año pasado, un 5,2% más.

La industria cuenta con 82 medicamentos que facturan más de 1.000 millones de dólares (812 millones de euros), que suman 262.000 millones de dólares (213.000 millones de euros) de facturación, un 2,7% más. Dieciséis de estos medicamentos están indicados contra para la artritis, el cáncer y la diabetes, según un análisis de *Expansión*.

El fármacos líder en ventas es Humira, de AbbVie, indicado contra la artritis reumatoide, que ingresó 18.427 millones de dólares (14.954 millones de euros) el año pasado, un 14,6% más. Dos tercios de las ventas de Humira, que suponen el 65% del negocio de AbbVie, son en Estados Unidos.

En segunda posición se encuentra Revlimid, indicado contra el mieloma, de Celgene. Sus ingresos aumentaron un 17% el año pasado, superando 8.100 millones de dólares (6.573 millones de euros), suponiendo el 63% de las ventas de la biotecnológica.

PlantaDoce.

En tercer lugar aparece Enbrel, de Amgen y Pfizer, que facturó casi 8.000 millones de dólares (6.492 millones de euros) el año pasado, un 11% más. Amgen y Pfizer se reparten su comercialización.